L'ACTU

24 heures en He-de-France

EN IMAGE

CERGY (VAL D'OISE), HIER



## Le travail d'orfèvre des dentellières

Plus de six heures de travail pour une œuvre de deux petits centimètres carrés... La dentelle est aussi l'art de la patience. Munies de fuseaux, une petite trentaine de passionnées venues de toute l'Île-de-France mais aussi du Nord se sont retrouvées au Dôme de l'Essec à Cergy (Val-d'Oise) pour exposer leurs créations. Quelque 500 curieux ont répondu hier et avant-hier à l'invitation des Copines dentellières, l'association cergyssoise fondée par Françoise Barbot pour créer des rencontres et « sauvegarder les techniques, les faire connaître et renouveler les idées ». Dans les allées où les petites mains s'affairent à créer des papillons, des motifs religieux ou des accessoires de mode, les profanes ont côtoyé les spécialistes venues se fournir en fil, motifs et accessoires divers.